

**Sujet :**[INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

**Date :**Wed, 15 Nov 2023 12:40:07 +0100

**De :**Clotilde FAURE

**Pour :**pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je vous écris pour vous dire mon **opposition ferme** au projet d'installation d'une centrale d'enrobé à chaud à Epuisay.

Ce projet met en danger la santé des habitants de notre village ; outre l'école à moins de 400 mètres, beaucoup de personnes vivent dans un rayon proche du lieu identifié. J'ai grandi à Epuisay, ma famille y vit toujours et mon mari et moi aimons y passer des week-ends et vacances et souhaitons pouvoir continuer à le faire dans un environnement sain, sans exposer notre santé et celle de nos enfants à une pollution directe. Notre maison est située à 150 mètres du projet d'implantation de la Centrale. Vous imaginez mon inquiétude pour la santé des habitants du village, et en premier lieu de ma famille particulièrement exposée de par la proximité géographique.

A l'heure où l'on déploie de grands efforts sur le plan écologique, il est inconcevable d'accepter un projet qui menace notre faune et notre flore, impacte les cultures situées à proximité, et la santé de chacun. Par ailleurs, cette centrale amènerait sans aucun doute une nuisance olfactive impactant directement la qualité de vie de notre village.

Mes parents ont acheté leur maison il y a près de 20 ans, et se sont démenés depuis pour l'entretenir, l'embellir, la rénover, l'améliorer. Après 20 ans d'investissement de leur part, imaginez notre inquiétude de voir leurs efforts réduits à néant et la perte de valeur que cette installation induirait pour notre maison.

J'espère que vous entendrez l'appel de ce village qui refuse de voir sa santé, son agriculture et sa qualité de vie piétinées et se mobilise depuis déjà plusieurs années pour dire NON à ce projet.

Je vous prie d'agréer, monsieur le Préfet, mes respectueuses salutations.

Clotilde Faure